

# Wie funktioniert der Pendelbus ab 2017?

Ab 1. Januar ist der Pendelbus gebührenpflichtig. Eine Einzelfahrt kostet 50 Cent, Hin- und Rückfahrt 1 Euro. Die Fahrscheine können als Coupon in Geschäften eingelöst werden, die an einem Rückvergütungssystem teilnehmen. Eine entsprechende Liste mit Geschäften wird gerade zusammengestellt und soll ab Januar im Pendelbus aufliegen.

Wer einen Fahrschein einlösen will, muss für zehn Euro einkaufen. Das bedeutet für eine vierköpfige Familie beispielsweise, dass sie 40 Euro ausgeben müsste, um alle vier Karten erstattet zu bekommen. Die Geschäfte könnten von dieser Grenze durchaus abweichen, sagt Stadtmarketing-Manager Reisinger, und den Coupon natürlich auch schon bei Beträgen unterhalb dieses Limits vergüten. Der Fahrschein sollte innerhalb von sieben Tagen nach dem Kauf eingelöst werden, doch auch bei dieser Frist könnten die Geschäfte kulant verfahren.

Teilnehmen an dem Rückvergütungssystem dürfen alle Einzelhandelsgeschäfte, Dienstleistungsunternehmen, Gastronomen und andere Unternehmen der Stadt. Dabei spielt es keine Rolle, ob sie Mitglieder der Werbegemeinschaft sind. Wer teilnehmen will, kann sich beim Stadtmarketing anmelden, eine Kündigung ist jeweils zum Jahresende möglich.

Das Stadtmarketing übernimmt die Werbung für das neue Pendelbus-System, berät die teilnehmenden Geschäftsleute und wickelt die Formalitäten ab. Es entstehen keine Verwaltungsgebühren.

Weitere Informationen gibt es im Stadtmarketing-Büro im Stadtturm (Eingang gegenüber Café Krönner), Telefon 09421/944380, oder per E-Mail an [stadtmarketing@straubing.de](mailto:stadtmarketing@straubing.de).